



#Diputados 'El ejército a lo suyo, no a la seguridad pública'

POR YVONNE REYES

Jorge Romero Herrera, coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, dijo que es fundamental que se respete a nuestras Fuerzas Armadas y que regresen a sus funciones como lo establece nuestra Constitución y ya no participen en labores de seguridad pública.

"En el PAN consideramos fundamental que se respete a nuestras Fuerzas Armadas, y que, por ende, regresen a sus funciones que establece nuestra Constitución", expresó el panista en una serie de mensajes publicados en redes sociales.

En el marco de la celebración del Día del Ejército, indicó que es una institución que ha sido fundamental en la historia y desarrollo de nuestro país. "Reconozco y valoro el

compromiso y sacrificio de nuestros militares en la defensa de la soberanía".

Labor del ejército

El legislador blanquiazul afirmó que el Ejército mexicano ha desempeñado un papel crucial en situaciones de emergencia, desastres naturales y en la lucha contra el crimen organizado.

"En este día, es importante recordar que las y los miembros del Ejército mexicano también son parte de nuestras comunidades y de la sociedad; y que ellas y ellos se esfuerzan día a día por el bien de México.

Hizo un reconocimiento al arduo trabajo y la dedicación de las y los militares mexicanos, "quienes cuentan con nuestro respeto y apoyo. Su compromiso con la patria y su disposición a servir son ejemplos de valentía y honor", expresó Romero Herrera.



FOTO: CUARTOSCLURO

Demandan desde la Cámara de Diputados que las Fuerzas Armadas regresen a sus funciones y se deslinden de la seguridad pública.